
Pièces 5 Pièces

Superficie 112 m²

Référence W-02UP9D

Prix 1 355 000 €

Paris 9Eme
Appartement à vendre (75009)
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Engel  &  Völkers  vous propose ce bel  appartement  avec tous les  marqueurs  et  le

charme de l'ancien,  de 5  pièces et  de 112 m² dans un immeuble  ancien de bon

standing.  Il  se  situe  au  2ème  étage  sans  ascenseur,  traversant  sur  rue  et  cour,

composé  d'une  entrée  donnant  sur  un  grand  double  séjour  avec  cheminée

fonctionnelles. Un couloir dessert le double salon, exposé Ouest, 4 chambres avec

cheminées, une cuisine indépendante, une salle de bain et des WC séparés. Une

cave complète ce bien.Cet appartement bénéficie du charme typiquement parisien

avec parquet, moulures et cheminées, travaux de ...

Engel & Völkers offers you this beautiful  5-room, 112 m² flat with all  the hallmarks

and charm of an old building of good standing. It is located on the 2nd floor (no lift),

overlooking the street and courtyard, and comprises an entrance hall opening onto

a  large  double  living  room  with  a  working  fireplace.  A  corridor  leads  to  the

west-facing  double  lounge,  4  bedrooms  with  fireplaces,  a  separate  kitchen,  a

bathroom and separate WC.A cellar completes this property.This flat benefits from

typical  Parisian  charm  with  parquet  flooring,  mouldings  and  fireplaces.

Refurbishment work to be carried ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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